



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



NOTA DE PRENSA N° 270- 2018 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

MÁS DE 120 COLEGIOS INTEGRALES CONSTRUIDOS

Durante el periodo 2011 - 2018, se inauguró 120 instituciones educativas integrales del nivel inicial, primario y secundario.

La infraestructura educativa incide en la calidad formativa de nuestros estudiantes, puesto que las condiciones tienen que ser adecuadas para contribuir a lograr aprendizajes significativos y una formación más integral de calidad y equidad educativa.

El Gobierno Regional de Cajamarca apostó por mejorar y/o construir instituciones educativas integrales de jardines, escuelas y colegios implementados con aulas pedagógicas, laboratorios de física y química, ambientes de recreación, comedor, servicios básicos, lozas deportivas, entre otros.

En ocho años de gestión se inauguró 120 instituciones educativas integrales que han sido puestas al servicio de docentes y escolares. Es necesario aclarar que se priorizó intervenir en el sector rural, donde la brecha educativa es bastante grande.

Además se viene construyendo 19 infraestructuras educativas en diferentes provincias de la región. De igual modo, se construyó 4 Ugeles de las provincias de Cajabamba, Hualgayoc, San Ignacio y San Marcos, mejorando las condiciones laborales de los trabajadores y el servicio a docentes, padres de familia y público en general.

La brecha que deja la actual gestión regional es alta. 120 colegios construidos en 8 años de gestión que ayudó avanzar 17 puntos porcentuales en comprensión lectora y más de 21 puntos en matemática, aclarando que otros factores también contribuyeron a mejorar estos indicadores.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 17 de diciembre del 2018

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA